

令和6年度の教育活動に対する保護者の皆様、地域の皆様のご支援、ご協力、大変ありがとうございました。この1年間で3名の津民っ子たちがよりよく成長出来たのは、皆様方の手厚いサポートのおかげです。心より感謝申し上げます。来年度からも、本校の教育活動に対するご支援、ご協力のほど、宜しくお願ひ致します。



Spring has come

先日（3/10）、お世話になっている地域の方々に「ありがとうの花」を届けてきました。その時の感想を瑛嗣さん（5年生）に聞くと、『3人で届けた「ありがとうの花」を地域の方が喜んでくれてうれしかったです。4月からは2人になるけれど、月さんと一緒に地域の方々ともっともっと交流を深めていきたいです。』と教えてくれました。今後も地域の方々との交流の花を咲かせていきましょうね。



～第129回卒業証書授与式～

先日（3/19）、保護者の皆様方や来賓の皆様方を多数お迎えし、本校、「第129回卒業証書授与式」を執り行いました。今回、「堀内瑛嗣さん」が本校を卒業し、耶馬溪中学校という新たなステージへと飛び立ちました。「つなぐ」をテーマに取り組んだ今回の卒業式。瑛嗣さんにとって「最高の卒業式」を創るために瑛嗣さんと月さん、教職員で一致協力して掲示物や会場等の装飾、「お別れのことば」「合唱」「雷神（和太鼓演奏）」に取り組みました。もちろん、主役である瑛嗣さんも「たった一人」というプレッシャーに打ち克ちながら全力を出し切った卒業証書授与式となりました。これから始まる新たなステージにおいても **チャレンジ！チェンジ！チアアップ！チャリティ！**と**ゴール*ドリル*エール**を大切に一日一日を頑張って下さいね。**瑛嗣さん！！！**

